12月 ひよこ2組フォトだより









h

た

さー



クリスマスに親しみを持ち始めた子どもたちは、"サンタさん" "ツリー"などの言 葉も覚えてきて、友達同士の会話の中に出てきたり、友達と一緒に手を繋いでツ リーを見に行くことを喜んだりしていました。

絵本や手遊びを通して、季節の行事に興味を持ち始 めた子どもたち。「サンタさん見たい!」と子どもたちか ら声があがることもありました。なので、よりクリスマス が味わえるようにクリスマスのかばんを作ることにしま した。シール貼りも大好きな子どもたちは、ツリーや ブーツに好きなシールを貼りました。今までより小さい シールを貼ることにも挑戦してみて、上手く貼れると 「シール貼れたー!」ととっても喜んでいました。

そのかばんにままごとのごちそうを入れてピクニック ごっこをしたり、かばんを持って園内の保育士に喜んで 見せに行ったりして楽しみました。クリスマス会の日に はかばんの中にサンタさんからのプレゼントが入って いて大喜びの子どもたちでした。

うっきーに なったよー!





今月の子どもたちの楽しい様子♪





